

„Gorilla“ Auslieferer in der Gabelsbergerstraße kontrollieren

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die zuständigen Stellen der Stadt München auf, die Auslieferer der „Gorillas“ in der Gabelsbergerstraße verstärkt zu kontrollieren und Verstöße gegen die Straßenverkehrsordnung konsequent zu ahnden.

Begründung:

Die Lage des Auslieferungslagers in der Gabelsbergerstraße bringt es mit sich, dass die Radfahrer der „Gorillas“ häufig entgegen der Straßenverkehrsordnung die Einbahnstraße entgegen der Fahrtrichtung nutzen bzw. alternativ über den Fußgängerweg rasen und dabei, Fußgänger, Kinder, Eltern mit Kinderwagen, Rollstuhlfahrer, Personen mit Rollatoren, Blinde und Mobilitätseingeschränkte in höchstem Maß gefährden.

Es darf nicht erst zu Personenschäden kommen, bis hier gehandelt wird.

Antragssteller:

CSU-Fraktion im BA 3